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　１０月２３日（金）から２５日（日）まで、
彦根市の「ひこね市文化プラザ」
で開催される「ゆるキャラまつり
ｉｎ彦根」に、加東伝の助の出場
が決定しました。 
　この祭りは、ゆるキャラ（ゆる
いキャラクター）の祭典として有
名で、全国各地からマスコット
キャラクターが集まります。当
日は、ゆるキャラ音頭の歌手 橋
幸夫さんとのコラボレーション、
ゆるキャラふれあい物産展など
が行われる予定で、全国各地か
ら訪れる人々に加東市をＰＲします。 

　伝の助は「市民のみなさまを代表して加東市の魅力を全国に発信してきます」と意気込
みを語ってくれました。 

　６月２８日、東条温
泉とどろき荘で、「第
１１回とどろきふれあ
いカラオケの集い」が
開催され、４４組の出
場者が自慢の歌声を
披露されました。ゲ
スト歌手として塩乃

香織さんも登場されてさらに盛り上がり、会場のみな
さんが一体となって楽しいひと時を過ごされました。 
　また、当日はチャリティーも行われ、集まった募金
は加東市善意銀行に寄付されました。 
　なお、この模様は８月１５日から１７日まで、ＣＡＴＶ
で放映されます。 

 

全国市議会議長会  
 　特別表彰（議員20年以上）村岡　實議員 

 
　村岡議員は、昭和３８年か
ら１１期４３年にわたり社町議
を務められ、その間、副議長、
常任・特別委員長の要職を
歴任、公事に尽くされました。 
　さらに、平成１８年からは、
加東市議として２期３年間、
市政の推進と発展のため、
積極的に活動されています。  

  
 
兵庫県土地区画整理組合連合会会長感謝状  
 　西山静七さん（多井田）  
 
　多年にわたり滝野町多井田新町土地区画整
理組合理事長としてまちづくりに貢献されま
した。 

 

　７月１１日、社福
祉センターにおい
て「子どもの人権
と健全育成を考え
る講演会」が開催
されました。 
　社会を明るく
する運動伝達式

や小学生による人権作文の朗読のほか、上郡町立高
田小学校教諭 和田幸司氏による「子どもと学ぶ　子
どもに学ぶ」と題された講演が行われ、参加された
みなさんは熱心に聞き入っておられました。 

 

　７月１１日、１２日
の２日間、東条湖
おもちゃ王国が、
プールのオープン
に合わせ、市内の
幼稚園・保育園の
園児とそのご家族
を招待してくださ
いました。 
　つめかけた大勢の子どもたちは、リニューアルさ
れたプールで水遊びを満喫しました。 

 

　全国クラブカップ
選手権兵庫県予選
大会において、加
東市の女子バレー
ボールチーム「奏」
が見事優勝され、
４年連続の全国大

会出場を果たされました。選手のみなさんは「全国
ベスト８を目標にがんばってきます」と抱負を語ら
れました。 

 

　７月８～１０日、
市内の花の名
所などを訪れ
る「加東市季
節の花めぐり
バスツアー」
が行われ、　
たくさんの方
が参加されま
した。 

　参加者のみなさんは、平池公園の大賀ハス、播
磨中央公園や清水寺で季節の花々を鑑賞されたほか、
名勝闘竜灘も見学され、その絶景に感嘆の声をあ
げておられました。さらに、おいしい昼食に舌鼓
をうたれ、加東市で満足の１日を過ごされました。 
 

 　７月１３日、加東
市と兵庫県立人
と自然の博物館
との間で、協力
協定の調印がな
されました。 
　今後はこの協
定に基づき「まち
まるごとミュージ
アム（出前博物

館）」など、さまざまなイベントが開催されます。 

 

　７月１８日、平池公園で「夏のフェスティバル」
が開催されました。 
　日中は三世代交流ゲートボール大会や紙ひこうきづくりなどの
楽しい催しで、地域が一体となってお祭りの雰囲気を盛り上げら
れました。 
　夜には多くの見物客が訪れる中、野外ステージで地元の幼稚園
や保育園、小学校の子どもたちが演技や演奏を披露されたほか、
藤柳会による銭太鼓演奏、兵庫教育大学外国人留学生による合唱、
チーム鬼灯によるよさこい演舞が行われました。
また、やぐらを囲んで「加東よしよし音頭」などに
よる総おどりと、夏の夜空と平池の水面を彩る花
火で祭りは最高潮を迎え、楽しい一日となりました。 

 

開催日時　８月１日（土）～９日（日）　※３日は休館 
　　　　　１０：００～１７：００　 
開催場所　滝野図書館２階ギャラリー 
内　　容　化石、昆虫の標本などの展示 

43-0387

“ゆるキャラまつりin彦根　～キグるミさみっと2009～” 
「加東伝の助」が全国の舞台に出場決定！ 

平池公園夏のフェスティバル 

　今年３月に逝去された本岡光次さん（河高）の妻 
愛子さんと長男 賢二さんが市役所を訪問され、「市
の医療・福祉の充実に役立ててほしい」と、１，０００万
円を寄付いただきました。 
　光次さんは生前、ケアホームかとうの訪問看護サ
ービスなどを利用されていたことから、介護士への
感謝の気持ちと市への寄付の思いをご家族に伝えて
おられたそうで、遺志を引き継がれたご家族から
市長に、故人の思いがこもった寄付金が手渡されま
した。 

加東市の医療福祉の充実のために 

自慢の歌声を披露 人権を考える一日 

東条湖おもちゃ王国で水遊びを満喫 

バレーボールチーム「奏」全国大会出場 

  「花」を愛でるツアーが開催されました 博物館との協力協定調印式 
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